

Die mittlerweile 33 Jahre alte Fensteranlage im Saal der Feuer- und Rettungswache ist marode und nicht mehr Stand der Technik. Die Fenster lassen sich nicht mehr überarbeiten, da Beschlagteile und Dichtungen nicht mehr erhältlich sind. Der Einbau der neuen Fensteranlage ist für 2013 vorgesehen.

### **Berichtswesen**

**Ausschreibung:**

**Submission:**

**Vergabe am:**

**Auftragsnehmer:**

**Vergabesummen:**

**Gewährleistung:**

### **Haushalts- und Budgetdaten**

**Kostenschätzung:** 40.000,00 €

**Kostenberechnung:**

**Ansätze:** 40.000,00 €

**Kostenstelle:** 14010

**Abrechnungsergebnis:**